



Beauftragungsgottesdienst im April 2004 in Altengeseke (Archiv)

Ökumenischer Gottesdienst zur Berufung Neuer Notfallseelsorgende im Kreis Soest.

Die Gruppe der Notfallseelsorgenden möchte in einem ökumenischen Gottesdienst neue Mitglieder, nach ihrer erfolgten Ausbildung, in ihren Kreis berufen.

Dazu sind alle Interessierten in die
Nicolaikirche in Lippstadt am 11. Oktober um 16.30 Uhr
eingeladen.

Die Unterstützung durch die Notfallseelsorge steht grundsätzlich **allen** Menschen, die in seelische Not geraten, zur Verfügung.

In gottesdienstlicher Form kann erfahren werden, was Notfallseelsorge ist, was sie leisten kann und wann sie zum Einsatz kommt.

Der Gottesdienst wird von Angehörigen des Notfallseelsorgeteams gestaltet, die kirchliche Beauftragung übernehmen Superintendent Dr. Manuel Schilling und Herr Dechant Thomas Wulf.

Anschließend besteht die Möglichkeit mit den Teammitgliedern zu sprechen.